



Warum kirchlich heiraten?

Warum wir kirchlich heiraten wollen

Kreuzen Sie bitte die Aussagen an, die Ihrer Meinung entsprechen!

Streichen Sie bis zu drei Begründungen durch, die für Sie auf keinen Fall in Frage kommen:

- weil das für uns einfach dazu gehört
- weil die Pfarrgemeinde daran teilnehmen soll
- weil wir den Segen Gottes für unsere Ehe wollen
- weil es ohne die kirchliche Trauung keine feierliche Hochzeit ist
- weil wir Gott danken wollen, dass wir uns gefunden haben
- weil unsere Eltern sonst enttäuscht wären
- weil wir eine christliche Ehe führen wollen
- weil eine Eheschließung keine Privatsache ist
- weil wir überzeugt sind, dass eine aus dem Glauben geschlossene und gelebte Ehe uns fester bindet
- weil eine kirchliche Hochzeit ein guter Brauch in unseren Familien ist
- weil wir damit ausdrücken wollen, dass wir zur Gemeinde gehören und uns dort einsetzen wollen
- weil ich weiß, dass mein Partner großen Wert darauf legt
- weil wir die Hilfe Gottes für unsere gemeinsame Zukunft brauchen
- weil wir ein großes Fest feiern wollen

Nichts Passendes dabei? Dann ergänzen Sie weitere Gründe ...
